

## Así se ve el gobierno de Santos cuando arranca su cuarto año

Hoy Juan Manuel Santos empieza su cuarto año como Presidente, el último si no es reelegido. La Silla consultó a seis personas (tres analistas independientes, una de las cabezas de la oposición de izquierda, un miembro del equipo de la reelección y una líder de un movimiento independiente) para que evaluaran su gestión hasta el momento. Éstas son sus respuestas:

Ver artículo completo en:

<http://www.lasillavacia.com/historia/asi-se-ve-el-gobierno-de-santos-cuando-arranca-su-cuarto-ano-45352>